
 
ATA DA NONA EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DA FACULDADE DE
CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS / FS, realizada aos dezenove dias do mês de junho do
ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e vinte e seis minutos, na Sala de
Reuniões Interna da FS. Conselheiros presentes: Prof. Laudimar Alves de Oliveira
(Presidente); Prof.ª Solange Baraldi (Vice-Presidente); Prof. Carlo Henrique Goretti
Zanetti; Prof. Wallace Enrico Boaventura Gonçalves dos Santos; Prof.ª Keila
Cristianne Trindade da Cruz; Prof.ª Elaine Barros Ferreira; Prof. Jacy Ribeiro de
Carvalho Junior; Prof.ª Anelise Rizzolo de Oliveira; Prof.ª Andréa Barretto Motoyama;
Prof.ª Djane Braz Duarte; Prof.ª Nathalia Marcolini Pelucio Pizato; Prof.ª Paula Elaine
Diniz dos Reis; Prof.ª Raquel Braz Assunção Botelho; Prof.ª Christiane Inocêncio
Vasques; Prof.ª Noemia Urruth Leão Tavares; Prof. Leandro Augusto Hilgert; Prof.ª.
Eliana Mitsue Takeshita Nakagawa; André Sales Madeiro; Gabriel Ramos
Craesmeyer; Thais Amanda de Pinho Silva. Convidados: Prof.ª Monica Valero da
Silva; Prof.ª Flaviana Soares Rocha. O Diretor abriu a reunião. 1. Apreciações e
Homologações: 1.1. Ata da Reunião Extraordinária CFS nº 5/2024. Votação:
Aprovada por unanimidade. 1.2. Ata da Reunião Extraordinária CFS nº 8/2024.
Votação: Aprovada por unanimidade. 1.3. Apreciação das propostas relativas ao
Plano de Desenvolvimento da Unidade (PDU) da Faculdade de Ciências da Saúde
(FS). A Comissão do PDU trouxe informações atualizadas sobre o ponto em que se
encontrava a discussão do referido documento. Foi realizada a análise dos itens em
sequência, conforme assunto e respectiva descrição, sendo contemplados
inicialmente os tópicos relativos à gestão de pessoas, incluindo destaques e ajustes.
Houve discussão sobre o pagamento da GECC e acerca das declarações de
participação em projetos em que haja dedicação de parte da carga horária de
serviço. 2. Informes: O Diretor informou que: 1. Tratativas estão sendo realizadas
para a instalação de uma UBS no Campus Darcy Ribeiro e esclareceu alguns itens
que estão sendo debatidos sobre o tema; 2. Uma reunião específica do CFS seria
convocada para apreciação de processos cujo teor fosse de natureza financeira; 3.
Houve a publicação pela Administração Superior de normas de padronização de
documentos oficiais da UnB; 4. Houve a inauguração do prédio da ULEG / FM; 5. O
Centro Internacional de Bioética e Humanidades (CIBH) será alocado nas instalações
do Centro de Desenvolvimento Sustentável (CDS), e as deliberações relacionadas ao
assunto serão discutidas futuramente no âmbito do próprio CFS; 6. Em momento
oportuno uma comissão de coordenadores de graduação analisaria o projeto de
criação de uma graduação em Bioética; 7. Conversou com o Diretor Jeferson da
Diretoria de Provimento, Acompanhamento e Movimentação (DPAM) sobre a
alocação de servidores técnicos na unidade e as possibilidade atuais. Foi informado
também que os editais referentes aos auxílios de Extensão estavam abertos para
inscrição. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e um minuto, o Presidente deu
por encerrada a reunião, da qual eu, Everton Nunes Leite, Técnico em Assuntos
Educacionais da Faculdade de Ciências da Saúde, lavrei a presente Ata, que, depois
de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente.

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Diretor(a) da Faculdade de Ciências da Saúde, em 09/08/2024, às 11:25,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria
0003/2016 da Universidade de Brasília.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 11314382 e o código CRC EF16E42D.
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